

Pertes de chaleur : les bâtiments passés au crible



Les participants ont visualisé les déperditions de chaleur à l'aide d'une caméra thermique Les participants ont visualisé les déperditions de chaleur à l'aide d'une caméra thermique

Une quinzaine de personnes ont participé lundi soir à une balade thermographique. Elle était proposée par l'Ageden (association pour une gestion durable de l'énergie), en partenariat avec la ville de Saint-Quentin-Fallavier. Après une présentation en salle, le groupe a déambulé dans les rues de la commune avec des outils de mesure et une caméra thermique. La balade a permis de visualiser de manière pédagogique les pertes de chaleur des bâtiments, notamment au niveau des murs et des fenêtres, et d'aborder avec un conseiller énergie les solutions qui permettent d'y remédier.